

Die Jahnschule hat gewonnen

14.02.2017



Siegerehrung beim Schwimm-Wettbewerb: Der stellvertretende Bürgermeister Manfred Wiedemann (hinten im Bild) gratulierte den Grundschulern.

Jede Grundschule aus Kamen schickte gestern zehn gute Schwimmer zu den Stadtmeisterschaften im Hallenbad Kamen-Mitte. Die Kinder machten beim Mannschaftswettbewerb mit und mussten fünf verschiedene Disziplinen erfüllen.

Zuerst startete die Sprintstaffel im Brustschwimmen. In jeder Mannschaft gingen acht Kinder nacheinander an den Start. Jeder der acht Teilnehmer musste eine 16 Meter lange Bahn schwimmen, dann kam der nächste an die Reihe. Als nächstes kam die Sprintstaffel im Freistil, es folgte die Wasserball-Staffel. Ein Gymnastikball musste jeweils dem Kind übergeben werden, das am

Beckenrad wartete. Anschließend kam die T-Shirt-Staffel. Dabei war es egal, ob man Brustschwimmen oder den Freistil anwendete. Die Schwimmer gingen mit einem T-Shirt ins Wasser. Nach einer Bahn kam der nächste Schwimmer an die Reihe und musste das T-Shirt anziehen. Am Schluss folgte das Ausdauerschwimmen. Dabei mussten die Schwimmer alle im Abstand von drei Sekunden ins Wasser. Nach zwei Stunden standen die Sieger fest: Den ersten Platz belegte die Jahnschule, den zweiten die Astrid-Lindgren-Schule. Dritter wurde die Diesterwegschule/Südschule, vierter die Eichendorffschule.